

Alessandra Rojo pide respetar el voto en la Cuauhtémoc

Con un llamado a todas las fuerzas políticas a respetar la voluntad de los votantes de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega dijo tener las preferencias de los resultados en los comicios del 2 de junio que la colocan como la puntera y próxima alcaldesa con una cifra del 48.9 por ciento en el Conteo Rápido.

Luego de darse a conocer el conteo por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Rojo de la Vega agradeció a las y los vecinos de las 33 colonias el apoyo recibido durante su campaña y aseveró que bajo la coalición PAN, PRI y PRD esa demarcación no estará sometida a Morena.

Aseguró que con la victoria alcanzada se iniciará una nueva historia de progreso para las y los ciudadanos de Cuauhtémoc “ya que juntos les dijimos basta a los malos gobiernos y por fin sacamos a los que tanto daño le hicieron a la jurisdicción y querían seguir ahí.

Asimismo, afirmó que en su administración las mujeres serán referente, serán fuerza, luz y cambio “aquí no llega una, llegamos todas y el bienestar está por venir para las mujeres”. /REDACCIÓN



FUTURO. La candidata de la alianza PAN, PRI y PRD ofreció un gobierno en Cuauhtémoc donde las mujeres sean primero.

